

This season is
my favorite

8月1日の、ホリショイサーカスに、ハビ-ホームの子ども達を
4人連れて行きました。4人共、サーカスは初めての
体験。1、2才の子供たちだったので、泣いて
しまうかな? 楽しめるかな? と連れて行く大人も期待と
不安でドキドキしていましたが、4人共とても楽しんでいた
ようでした。

いつも、お車渡りの子どもたちですが、サーカスが
始まると急に大人しくなり目をさくして、良く見て
いました。歌と音楽が大好きな子は、音楽に合わせて
体を揺らしたり、大人と一緒に笑ったり、驚いたり、
動物が出てくると、4人共身を乗り出していました。

帰りの車の中でも、興奮と楽しい雰囲気は続き、
連れて行く事ができ、本当に良かったと思いました。

来年も機会があれば、また、子どもたちを
連れて行きたいと思いました。

ドルカスハビ-ホーム

5年 ホリジョイサーカスショーウタイ
してくれてどうもありがとう
ございました。一番おもしろ
かったのは、トラでした。
ショーウタイしてくれてどうも
ありがとうございました。

ホリジョイサーカスしょうたいして
くれてありがとうございます。
どのけがしも楽しくてはこれって
思いました。トラもすごくかよ
ってトラのじしている人は、トラが
トラがこわくないのがな一と思
いました。次しょうたいお原頁します。

4年

ホリジョイサーカス
レニしょうたいしていたたいてありがとう
ございました。ものすづくたかいい所て
アクロバットをするのはあごくすごくたかです。あと
シーソーでたかいい所のいあてあてるのがあこが
れです。中

ホリジョイサーカスにしょうたいして
くれてありがとうございました。
くうちゅうぶらんこで、せいごに
あみがあつてぶらんこと、てフのし
ころからとびおりにいたくなしのが
なあと思しました。で、どのけが
も楽しかったけどピエロが
ばんおもしろかったです。なんで
かどうと、ふうせんがめれた
ときに、アイアイアツてゆったからです。

ホリジョイサーカスに
しょうたいしていただきありがとうございます
ございました。私ははじめてだったので、他の
みんな以上におどろいていたと思います。動物たちの芸がとても
印象に残っています。特にトラの芸が!! あと、空中ブランコも私も、空
中ブランコから下にあるネットにおちてみたいと思いました(笑) 楽しい夏休み
の思い出ができました! 本当にありがとうございます!! 中学3年